

Warum verbietet der Islam die Adoption?

Der Islam befürwortet die Übernahme einer Patenschaft für ein Waisenkind und fordert den Paten auf, das Waisenkind so zu behandeln, wie er seine eigenen Kinder behandelt, lässt dem Waisenkind jedoch das Recht, seine wahre Familie anzuerkennen, sein Recht auf das Erbe seines Vaters zu wahren und gemischte Genealogien zu vermeiden.

Die Geschichte des westlichen Mädchens, das nach dreißig Jahren durch Zufall erfuhr, dass es adoptiert war, und daraufhin Selbstmord beging, ist der größte Beweis für die Unzulänglichkeit des Adoptionsrechts. Hätte man sie informiert, als sie noch jung war, hätte man ihr ein solches Ende erspart und ihr die Chance gegeben, ihre Familie zu suchen.

Was nun die Waise angeht, so unterjoche (sie) nicht, (aḍ-Ḍuḥā:9)

Und sie fragen dich nach den Waisen. Sag: Ihre Lage zu verbessern ist besser. Und wenn ihr euch mit ihnen zusammentut, so sind sie eure Brüder. Allah weiß den Unheilstifter vom Heilstifter (zu unterscheiden). Und wenn Allah gewollt hätte, hätte Er euch wahrlich in Bedrängnis gebracht. Allah ist Allmächtig und Allweise. (al-Baqara:220)

Und wenn bei der Verteilung Verwandte, Waisen und Arme zugegen sind, dann versorgt sie davon und sagt zu ihnen geziemende Worte. (an-Nisā':8)

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://e-quran.com/qa/de/show/99/>

Arabic Source: <https://e-quran.com/qa/ar/show/99/>

Wednesday 4th of February 2026 06:57:14 PM